

Save-the-Date: Langer Tag der Region am 21. Juni 2022 in Leverkusen_30 Jahre Region Köln/Bonn e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Freundinnen und Freunde der Region Köln/Bonn,

mit dem jährlich stattfindenden **Langen Tag der Region am 21. Juni** existiert seit 2001 ein Veranstaltungsformat mit Tradition, in dessen Rahmen sich die Akteur*innen der Region Köln/Bonn Jahr für Jahr darüber austauschen und verständigen, wie unsere Zukunft gemeinsam gestaltet werden kann. Im jährlichen Turnus wandert der **Lange Tag** dabei durch die Region Köln/Bonn und findet dieses Jahr **in Leverkusen** statt. Veranstaltet wird er vom Region Köln/Bonn e.V. in Kooperation mit der Stadt Leverkusen.

Nachdem das Veranstaltungsformat in den vergangenen zwei Jahren nicht ‚live‘ stattfinden konnte, freuen wir uns ganz besonders darauf, den **Langen Tag der Region** im Sommer unseres **Jubiläumsjahres** – dem **30-jährigen Bestehen des Region Köln/Bonn e.V.** – mit Ihnen zu begehen.

Auch in diesem Jahr wird der bewährte ‚Dreiklang‘ aus **Exkursionen, Fachforen** und **Empfang** den Programmrahmen des **Langen Tages** bilden. Mit der Neuen Bahnstadt Opladen, dem Campus Leverkusen der TH Köln oder dem Umbau der Innenstadt und des Mobilitätsknotens in Wiesdorf befinden sich aktuell bedeutende Projektvorhaben der Stadt Leverkusen in der Umsetzung und zeugen von einem aktiven Zukunfts- und Transformationsprozess. Freuen Sie sich daher auf ein vielseitiges Exkursionsprogramm zu den Themen Nachhaltige Raumentwicklung, Mobilitätswende, Klimaresilienz, Sport, Kultur u.a.m

Im Rahmen von zwei Fachforen werden anschließend Perspektiven eines klimaklugen Stadtumbaus und für eine innovations- und wissensbasierte Standortentwicklung diskutiert. Der **Lange Tag** wird anschließend mit dem offiziellen Empfang und dem darauffolgenden Austausch zur Zukunft der regionalen Kooperation abgerundet.

Selbstverständlich werden wir als Region Köln/Bonn e.V. ein adäquates Hygienekonzept vorsehen und hierüber rechtzeitig vor Beginn der Veranstaltung informieren.

Der Region Köln/Bonn e.V. lädt Sie daher herzlich zum 20. **Langen Tag der Region in Leverkusen** ein:

Langer Tag der Region
am Dienstag, 21. Juni 2022,
ab 11:00 bis ca. 20:00 Uhr

Bitte merken Sie sich diesen Termin vor.

Eine gesonderte Einladung mit detaillierten Exkursionsbeschreibungen, dem Programmablauf sowie Informationen zum Veranstaltungsort lassen wir Ihnen rechtzeitig zukommen. Dieser können Sie auch den Link zu Ihrer Anmeldung entnehmen.

Wir freuen uns, Sie auf dem jährlichen Gipfeltreffen der „regionalen Familie“ begrüßen zu dürfen.

Mit regionalen Grüßen

Ihr

Dr. Reimar Molitor

Geschäftsführendes Vorstandsmitglied